

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 23. September 2008

Fahrbahnmarkierung Boelckestraße, Höhe Fort Biehler (AUF)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat Mainz-Kastel zu berichten, weshalb die Fahrbahnmarkierungen auf der Boelckestraße in Höhe Fort Biehler entfernt worden sind und wie ein sicheres Einfahren vom Fort Biehler her gewährleistet werden soll.

Beschluss Nr. 0107

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Schäfer
Ortsvorsteherin